
Aporos 2014

Beitrag von „GudrunK“ vom 19. April 2014, 18:35

Hallo an alle

und zuerst ein frohes Osterfest. Da gibt es in Saalfeld jedes Jahr einen Apfelbaum, der 
geschmückt wird. In diesem Jahr mit über 10000 Eier.

Da für 2014 noch kein Thema Aporos aufgemacht ist, tue ich es. Sie haben gut Knospen 
angesetzt und teilweise blühen sie. 
Auch wenn die anderen Hybriden noch nichts sagen (nur kleinere Knospen) blüht es hier zu 
meiner Freude.

VG Gudrun

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 23. April 2014, 18:07

Hallo Gudrun,

das ist ja ein toller Eierbaum. Ob die auch wieder abgenommen werden? Davor hat es mir 
früher immer gegraut, wenn schon die Blätter ausgetrieben hatten. Allerdings hatte ich nie 
soooo viele Eier am Baum hängen.

Deine Aporo-Blüten gefallen mir sehr gut.
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Beitrag von „Aless“ vom 23. April 2014, 21:25

Hallo Gudrun,
tolle Blüten zeigst du da!

Glaube meinen Aporos hat das neue Winterquartier nicht zugesagt, da tut sich bisher nix mit 
Knospen.:o

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 23. April 2014, 23:12

Hallo Gudrun,
da hast Du Deinen Aporos aber tolle Bedingungen gegeben. Ich muß auf meine erste 
Aporoblüte noch ein paar Tage warten.

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 24. April 2014, 07:25

Und gestern kam auch noch der neue Haage-Katalog mit sooo vielen Aporo- und Epi-
Angeboten. Ich fürchte, dass ich dem Reiz dieser Blüten auch allmählich unterliege. 

Beitrag von „Linchen“ vom 24. April 2014, 14:12

welch wunderschöne Aporos die du uns da wieder zeigst Gudrun.

Meine sind leider noch nicht so weit...nun so viele hab ich ja nicht.
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lg Claudia

Beitrag von „GudrunK“ vom 28. April 2014, 16:29

und hier die nächsten Aporos.

Da ist gerade Hauptblüte und jeden Tag blüht ein anderer

LG Gudrun

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 28. April 2014, 17:18

Mensch, Gudrun, die sind ja schön. Die YVONNE macht ja wohl dem Epi CLOWN Konkurrenz.

Übrigens bin ich jetzt auch schwach geworden und habe mir 2 Aporos und 3 Epis bei Haage 
bestellt. 

Beitrag von „Aless“ vom 28. April 2014, 18:33

Gudrun, ich bin ganz hin und weg von Yvonne - wirklich wunderschön!  Aber auch Helmut 
Paetzold gefällt mir.

Beitrag von „GudrunK“ vom 28. April 2014, 18:44
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Hallo Aless,

die Yvonne hat noch den Vorteil, sie wächst nicht so schnell Aber sie wächst und blüht 
wenigstens besser wie der Clown. Bei dem habe ich noch keine Blüte gehabt.
Dieses Jahr sind es 5 Blüten ander Yvonne, das ist Nr. 2+3. 
Uhlig führt sie unter Aporos. So bin ich eigentlich auch dazu gekommen.
Es sind alles dreikantige Triebe, also nicht so flach, wie bei den Epis.

LG Gudrun

Beitrag von „Kaktus25“ vom 28. April 2014, 19:09

Hallo Gudrun,

die Yvonne sieht wirklich toll aus. Ich habe einen Aporo, wo ich den Namen nicht mehr weiß, 
das Etikett habe ich leider nicht mehr. Jetzt, wo ich Gudruns Fotos sehe, könnte es die Melanie 
sein. Ich stelle mal 2 Fotos ein, Gudrun was meinst du?

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 28. April 2014, 20:11

Seufz,- ein neues Suchtgebiet...... 

Jedenfalls sind sie nicht so sperrig, wie die Epis. Aber die schönen Blüten können locker damit 
mithalten.
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Dankeschön euch allen fürs zeigen.

Gudrun, wie viele Aporos hast du ?

Vier Aporos habe ich auch und erst eine schiebt grade Knospen. Wie alt war deine fliedery 
paetz bei der Erstblüte ?
Sie zickt ziemlich bei mir rum,- scheint Kälteempfindlich zu sein

LG
Jutta

Beitrag von „GudrunK“ vom 29. April 2014, 07:27

Hallo Sabine,

mit der Nachbestimmung ist es so eine Sache . Aber du könntest recht haben.

LG Gudrun

Beitrag von „GudrunK“ vom 29. April 2014, 07:34
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Hallo Jutta,

die Fliedery Paetz ist eine Zicke. Wenn meine abgeblüht ist, muß ich mir auch wieder eine 
neue Pflanze aufbauen. Die muß meiner Meinung nach auch im Winter etwas wärmer stehen. 
Wie alt bei der Erstblüte ? Groß genug muß sie sein. Ich habe alle meine Aporos mindestens 2 
Jahre bis sie mal die erste Blüte zeigen. Aber es kommt auch darauf an, wie groß sie sind. Das 
ist bei allen Pflanzen so.

Gezählt habe ich die Aporos noch nicht, es sind einige.......

LG Gudrun

Beitrag von „Qiyanwei“ vom 29. April 2014, 07:49

Hello Gudrun,

Beautiful flowers!I like them very much.

Greetings

Qiyanwei

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 29. April 2014, 07:57

 nicht gezählt ? Sonst müsstest du auch sicher feststellen, das du eigentlich zuuu wenig 
Platz hast, oder ?

12° hatte ich diesen Winter bei den Aporos und Südfenster....nun gut, dann bekommt es 
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Fliedery im Winter noch ein bisschen wärmer !
Fleckig ist sie geworden,- sieht nach nem Pilz aus,- ich hatte grade mal geschaut.

Wie geduldig man doch sein muss, bis das man eine Blüte sieht 

Beitrag von „GudrunK“ vom 29. April 2014, 15:00

ja, das mit dem Platz stimmt, deshalb werden in diesem Jahr Epis reduziert, nicht die Aporos 

Ich würde sagen, wenn jetzt noch keine sichtbare Knospe da ist, da kommt auch dieses Jahr 
nichts mehr. Aber manchmal gibts eine Überraschung und im Herbst kommt noch mal eine 
Blüte. So wars voriges Jahr bei ChiChi, der hat bis in den Januar 2014 geblüht.

Wenn du die Fliedery in der Wohnung und Südfenster hast, dann nicht wärmer stellen. Wärmer 
habens meine im Gewächshaus auch nicht.

LG Gudrun

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 29. April 2014, 18:55

Danke für den Tipp, Gudrun !

Das Südfenster gabs für die Aporos extra im Winter- jetzt habe ich ALLE Pflanzen überdacht 
draußen hängen und stehen.

Die Epis nehmen tatsächlich nicht nur Platz weg, auch beim rausschleppen merkt man 
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mittlerweile die Größe 

LG
Jutta
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